



Une partie de l'auberge du Prunelli sous les eaux



L'auberge du Prunelli a été dévastée dans sa partie basse par la crue du fleuve. La montée subite des eaux a bien failli prendre ses occupants par surprise.

Valentini Orlando, propriétaire de l'auberge du Prunelli située sur la commune de Busellacce, est persuadé d'affronter le pire ces jours-ci. « Il y a 25 ans, l'eau était montée de 50 centimètres au pied de la bâtisse pendant une dizaine de minutes, pas plus. En 2008, nous étions en aussi un peu d'eau. C'est la première fois que nous subissons un tel phénomène. Nous n'avons jamais vu la rivière à un tel niveau », insiste-t-il.

Le bilan matériel était déjà lourd à la mi-journée hier: des appartements sous les eaux, comme la cave à vin, et les réserves et tout le sous-sol de l'établissement d'ailleurs. «Toutes les vitres de cette partie du bâtiment

ont fini par céder. La cave de gaz est partie, notre station d'épuration aussi, nous n'avons plus d'électricité. Les murs sont couverts de boue», déplore-t-il.

L'établissement n'a pas été épargné cette fois, mais la famille et le personnel s'en sortent bien. Et c'est ce qui compte. Valentini Orlando a conscience d'avoir frôlé le drame. «Vers 8 heures, hier matin, notre chef cuisinier a été enlevé par la montée de l'eau dans son logement. Il aura juste le temps de quitter les lieux. Il s'en tire sain et sauf.

Coup de chance aussi, le fils de Valentini était absent de chez lui ces quelques jours. «Son appartement est complètement immergé. L'eau a atteint le plafond à

quelques centimètres près. Toutes ses affaires ont été noyées», raconte-t-il.

Hier soir, avec les siens, il est parti dormir à Ajaccio. Il apprendra la journée d'aujourd'hui. «Cela va être compliqué. Mais on ne peut rien faire de plus. Ce qui compte, c'est qu'il n'y ait pas de victimes», insiste-t-il.

Il songe déjà à réparer et à rouvrir l'auberge au plus tôt, malgré que le Prunelli continue à chuter vers la mer: caravanes, kayaks, gilets de sauvetage, parapluies et autres.

Le matériel et une partie des installations de Cors'Aventure, spécialisé dans les activités de plein air, s'en vont aussi à vau-l'eau.

V.E.